



錦中だより



令和6年11月1日
墨田区立錦系中学校
校長 和田 浩二

校訓 ○知性をみがき
○品性を高め
○体力をつける

＜目指す生徒像＞
未来への夢や希望をもち
こころざし高く歩み続ける生徒

今月の学校公開日 なし

70th
Anniversary

時事通信社「教育奨励賞」努力賞を受賞!

校長 和田 浩二

本校はこの度、時事通信社主催の第39回「教育奨励賞」において、努力賞を受賞いたしました。この賞は、文部科学省の後援を得て1985年に創設されました。「授業の革新」、「地域社会に根ざした教育」をテーマに、創造性に富んだ特色ある教育を実践している全国の幼稚園から高校において、都道府県や政令指定都市の教育委員会からの推薦を受け、本校は東京都の代表校として選出されました。

その後、時事通信社の記者による直接取材を経た代表校62校の中から第一次選考を通過した30校が、教育分野の専門家で構成される審査委員会による最終審査に進み、うち努力賞は全国で24校が受賞しました。今回の受賞は、本校の独自の教育活動が高く評価された結果であり、30校の一つとして認められたことは、大変光栄であり、誇りに思います。

本校の受賞につながった主な取組は以下の通りです。

1 ICTを活用した革新的な授業実践:

Apple Distinguished School に認定され、iPad を活用して生徒の主体的・協働的な学びを促進しています。「改訂版タキノミー」を用いた授業デザインにより、高次の学びを実現している。

2 情報教育研究の推進:

令和3,4年度東京都教育委員会情報教育研究校、墨田区教育委員会研究協力校、令和5年度パナソニック教育財団実践研究助成校、令和6年度墨田区教育委員会特色ある学校づくり推進校として、ICT 活用と改訂版タキノミーを組み合わせた授業改善に取り組んでいる。

3 地域と連携した教育活動:

地域懇談会での交流や高齢者向けスマートフォン教室のサポートなど、生徒が地域と関わる機会を創出している。

10月28日(月)に東京・銀座の時事通信社本社ホールにて行われた表彰式に招待されました。式典には、時事通信社代表取締役社長をはじめ、審査委員、文部科学省、全国小・中・高校長会の代表者、そして報道各社など、多くの来賓の方々が出席されておりました。

この受賞を励みに、本校ではさらなる教育の質の向上に努めてまいります。ICT の活用や地域との連携をさらに深め、生徒一人一人の可能性を最大限に引き出す教育を目指します。

結びに、この度の受賞は、日頃から本校の教育活動にご理解とご協力をいただいている保護者の皆様、地域の方々のおかげです。心より感謝申し上げます。今後も、創造性豊かでユニークな教育実践を通じて、生徒たちの成長を支援してまいります。引き続きのご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



連合陸上競技大会

10月8日(火)、墨田区立中学生連合陸上競技大会が行われました。今年度は、国立競技場を会場に、保護者や区内10校の全校生徒が集まり、大観衆の中での開催となりました。

2年男子1500m 第1位、1年男子4×100m リレー第3位など、輝かしい成績を収めた選手、目指した決勝には届かなかったけれど自己ベストを大幅に更新した選手など、選手全員が東京オリンピックの行われた国立競技場で走ることができる喜び、保護者や錦中生の声援を力に変え、今の全力を出し切ってくれたと思います。

陸上競技は基本的に個人競技ですが、不安や孤独と向き合いながら選手同士が切磋琢磨し、互いに声をかけ合いながら練習した日々、そして国立競技場を全力で走りきったこの大会をずっと記憶にとどめてほしいと思います。



11月の行事予定

1	金	錦中コンテスト(社会)
2	土	東京都教育の日
3	日	文化の日
4	月	振替休日
5	火	アイチェック(1,3) マナー講座(2)
6	水	
7	木	
8	金	英検 IBA アイチェック(2)
9	土	
10	日	すみだいじめ防止の日
11	月	後期中間考査(3)
12	火	後期中間考査 給食後下校
13	水	後期中間考査 部活動体験会(小学生対象)
14	木	到達度テスト(3)
15	金	
16	土	開校70周年記念式典
17	日	墨田区総合防災訓練(錦糸公園)
18	月	朝礼 安全指導 専門委員会
19	火	代表委員会
20	水	職場体験(2)
21	木	職場体験(2)
22	金	職場体験(2) SOSの出し方授業(1)
23	土	勤労感謝の日
24	日	ESAT-J(3)
25	月	生徒会朝礼
26	火	面接対策講座(3) 1,2年は給食後下校
27	水	区中研(研究授業日)のため、給食後下校
28	木	避難訓練
29	金	三者面談 学芸発表会(展示発表)
30	土	

※変更となる場合がありますので、最新の情報は学校ホームページ、スクリレ、COCOO(コクー)での配信等でご確認ください。



後期専門委員長

- 3学年委員長
- 2学年委員長
- 1学年委員長
- 美化委員長
- 放送委員長
- 図書委員長
- 保健給食委員長



よりよい学校を目指した取組を期待しています。

学芸発表会<舞台発表>

10月3日(木)、すみだトリフォニーホールで開校70周年記念学芸発表会<舞台発表>を開催しました。

吹奏楽部、海外派遣報告、合唱と様々な発表を披露しました。また70周年の記念として、新日本フィルハーモニー交響楽団の演奏を聴くことができました。

どの学級も、なかなか練習時間が取れない中、練習の成果を発揮し素晴らしい歌声を響かせてくれました。1つの目標に向かって一丸となって取り組む姿を今後の学校生活でも期待したいです。



錦中ハローワーク

10月19日(土)に錦中ハローワークを行いました。1・2年生合同で行われた錦中ハローワークは、キャリア教育の一環として11事業の講師をお招きし、働く意味やそれぞれの職業の面白さなどについて学びました。事前に2つの事業の仕事内容を調べ、質問を考えて挑みました。当日、生徒たちは、真剣に講師の方の話を聞きながら発言したり、体験したり楽しそうに取り組んでいました。錦中ハローワークを通じて自分の将来に対して考えるきっかけになったのではないかと思います。

